
Rotatorie di via Ponchielli

Pesaro 21/11/2007

Oggetto: Interpellanza urgente sulle rotatorie di Via Ponchielli

Preg.Mi,
con la presente, il sottoscritto Alessandro Di Domenico, Consigliere Comunale e Capo Gruppo U.D.C.,  vuole porre la Vs.
attenzione sulle rotatorie di Via Ponchielli.

PREMESSO CHE:

1 - circa due settimane fa telefonai agli uffici dei lavori pubblici per segnalare un dubbio sulle carreggiate delle strade che
perimetrano le rotatorie (la strada da percorrere)
2 - altre segnalazioni mi sono giunte da automobilisti e comuni cittadini;

CONSTATATO CHE:

1 - da un mio sopralluogo constatai che il perimetro del cantiere (reti arancioni), ostruivano le carreggiate percorse dai
mezzi ;
2 - a seguito della mia telefonata agli uffici del comune , lavori pubblici, il tecnico mi rassicurò che le reti erano poste a
1,50m dalla reale circonferenza della rotatoria interna e che di fatto la carreggiata si allargava;
3 - ad oggi, alle ore 16.30, si  sta svolgendo una gettata su un cordolo a filo della rete di contenimento sopra riferita che fa
supporre che la carreggiata sarà di fatto quella che oggi stiamo già percorrendo,

si interpella il Sindaco e Assessore preposto sui seguenti punti:

A) La carreggiata carrabile è percorribile fianco a fianco da due automezzi o da un automezzo leggero ed uno pesante
oppure due pesanti? In poche parole, due macchine possono percorrerla affiancate e così due camion?
B) L'attuale gettata sopra descritta è di quelle percorribili)
C) Come mai non si è provveduto a mantenere più larghe le carreggiate.

Alessandro Di Domenico
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